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Buenos Aires, 10 sep (dpa) – La Agencia Mundial Antidoping (AMA) elogió hoy la 
situación actual en España y dijo que sería una injusticia vincular problemas de doping 
en el pasado con la contundente eliminación de Madrid en la carrera por los Juegos 
Olímpicos de 2020. 

“Cuanto antes la gente entienda que España está haciendo un buen trabajo, mejor. Sería 
lo justo para ellos”, dijo David Howman, director general de la AMA, a la agencia dpa 
en Buenos Aires. 

Juan Antonio Samaranch (hijo), dijo el lunes a dpa que la respuesta de Alejandro 
Blanco, presidente del Comité Olímpico Español (COE), en la presentación final de 
Madrid al ser inquirido por la “Operación Puerto” contribuyó a perder votos y fue parte 
de los “pequeños errores” cometidos. 

“No fuimos contundentes con la pregunta sobre la Operación Puerto. Sí concretos con el 
tema del doping, pero no con la Operación Puerto, y eso ha costado algunos votos”, 
argumentó el español tras la derrota de Madrid en primera ronda con sólo 26 votos. 

Howman no lo ve así. “El presidente (Blanco) intentó mostrar que todo está bien en 
España, y eso es así. Las cosas están bien allí, no hay nada pendiente con España, sólo 
la apelación, que es del pasado, no un tema actual”. 

Al hablar de la apelación Howman se refiere al proceso judicial que determinó la orden 
de destrucción de unas 200 bolsas de sangre que podrían servir para identificar a 
deportistas involucrados en casos de doping. Tanto la AMA como el gobierno español y 
su agencia antidoping apelaron la sentencia. 

“El tema de las bolsas no terminó. Está en la justicia, nosotros apelamos, también el 
gobierno español y su agencia antidoping”. 

“Lo que pasó en Turquía y lo que pasó en Madrid forma parte del pasado. Los españoles 
avanzaron mucho, eso es historia”, insistió Howman. “Lo que está pasando en España 
hoy es muy diferente a lo que se decía de ellos en el pasado”. 

Satisfecho con la designación del británico Craig Reedie al frente de la AMA, Howman 
está también contento con la elección de Tokio como sede de los Juegos 2020. 

“Japón tiene un programa antidoping muy bueno, un gran laboratorio y colaboran con 
AMA, son buenos amigos”. 
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